

Hace pocos días

“Me ofrecieron y dije no”

“María”

–¿Usted conoce a modelos que sean prepago?

–Sí, hace poco me quedé asustada porque me di cuenta de unas que incluso han estado conmigo en pasarelas y jamás habría pensado que fueran prepago. No las critico, pero la verdad sí me sorprendió.

–¿Cómo se dio cuenta?

–Fue hace unos días en un evento en que nos llevaron a un lugar en la playa. Todo estuvo muy bien pero nos dijeron que nos teníamos que quedar a dormir porque terminábamos tarde y no había quien nos trajera. Lo extraño es que llegaron otras chicas en la noche a estar con algunos de los invitados y pasaron la noche con ellos. Esas son las que le digo que jamás pensé que estuvieran en eso.

–¿A usted le ofrecieron participar en el asunto?

–Sí claro, me dijeron que si quería ganarme \$500 más. Yo les dije que no gracias. La verdad tengo otra idea de lo que quiero para mí. Por eso estoy deseando terminar la “U” y así alejarme de ese mundo.

–¿Hay gente que se dedica a contratar modelos para eso o las llaman los mismos clientes?

–Me imagino que habrá a quienes las llaman directamente por mayor discreción, pero sí hay personas que organizan eventos normales y también consiguen esos servicios. Incluso me sorprende que son más mujeres que hombres las que se dedican a conseguir prepagos para sus clientes.